
日 時
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対 象

兵庫県立がんセンター　第12回がんフォーラム

「骨盤「骨盤「骨盤「骨盤ののがん」がん」がん」がん」がん」「骨盤のがん」
平成24年 2月18日（土）
14：00～16：30（開場13：30）
レバンテホール
（レバンテ垂水 2番館 3階）

一般　定員350名

入 場 無料
（整理番号を記入した参加証ご持参の方）

締め切り 平成24年 2 月10日（金）

主催：兵庫県立がんセンター 　　　 共催：兵庫県がん診療連携協議会
後援：兵庫県医師会、神戸市医師会、明石市医師会、兵庫県看護協会、神戸新聞社

申込み先▶〒673-8558　明石市北王子町13-70
　　　　　兵庫県立がんセンター総務部　がんフォーラム事務局宛
　　　　　FAX. 078-929-2380
お問い合せ▶兵庫県立がんセンター総務部　がんフォーラム事務局
　　　　　TEL. 078-929-1151㈹　http://hyogo-cc.jp/

 第 1 部：婦人科のがん
　　1「子宮頚がんの予防　 ワクチンと新しい検査法」
　　　 婦人科部長　　藤原　潔
　　2「増え続ける子宮体がん　突然の出血…その時あなたはどうしますか？」
　　　 婦人科医長　　植野　さやか
　　3「もっと知ってほしい卵巣がん　～最新の診断・治療～」
　　　 婦人科医長　　連　美穂

 第 2 部：泌尿器科のがん
　　1「増加する前立腺がん　～早期発見と適切な治療のために～」
　　　 泌尿器科部長　　井上　隆朗　
　　2「もっと知ってほしい膀胱がんのこと」　
　　　 泌尿器科医長　　寺川　智章

FAX等による事前申込みが必要
定員になり次第締め切ります（ ）



兵庫県立がんセンター第12回 がんフォーラム 

 

１ テ  ー  マ   骨盤のがん 

２ 日     時  平成24年2月18日（土曜日）14：00〜16：30 

３ 会    場  レバンテホール（レバンテ垂水2番館3階） 

４ 参加対象者  一般県民、医療関係者（定員350名） 

５ 入 場 料  無 料（受付番号を記入した参加証を送付しますので、参加証を持参ください。） 

６ プログラム 

◇開  会  14：00                     

           総合司会：兵庫県立がんセンター 副院長          井口  秀人 

◇講  演   
（はじめに）「開会挨拶」  

             兵庫県立がんセンター院長   西村  隆一郎 

司会：兵庫県立がんセンター婦人科部長   藤原  潔 

（第１部）  婦人科のがん 

「子宮頸がんの予防 ワクチンと新しい検査法」 
兵庫県立がんセンター婦人科部長  藤原  潔 

「増え続ける子宮体がん 突然の出血･･･その時あなたはどうしますか？」  
兵庫県立がんセンター婦人科医長  植野  さやか 

「もっと知って欲しい卵巣がん 〜最新の診断・治療〜」 
兵庫県立がんセンター婦人科医長  連  美穂 

（第2部）  泌尿器科のがん 

「増加する前立腺がん 〜早期発見と適切な治療のために〜」 
兵庫県立がんセンター泌尿器科部長  井上  隆明 

「もっと知ってほしい膀胱がんのこと」 
兵庫県立がんセンター泌尿器科医長  寺川  智章 

質疑応答                  
 

◇閉   会 「閉会挨拶」  

             兵庫県立がんセンター副院長   足立  秀治 

  

８ 申込先／お問合せ  
〒673-8558 明石市北王子町13-70 
兵庫県立がんセンター総務部 がんフォーラム事務局 あて 

               TEL：078-929-1151（代）、  FAX：078-929-2380 

E-mail：jimukyoku@hyogo-ganshinryo.jp 

９ 主催／共催／後援等  

主  催：兵庫県立がんセンター   共  催：兵庫県がん診療連携協議会 

後 援：兵庫県医師会、明石市医師会、神戸市医師会、兵庫県看護協会、神戸新聞社 



骨盤のがん 

 

兵庫県立がんセンターは、県下のがん医療に関する中枢医療機関として、県民の

皆様のがん治療に積極的に取組んでいます。 

 

一方、がん検診受診率や精密検査受診率については、兵庫県は全国的に見ても低

く、がんの知識や治療についての県民に対するさらなる啓蒙活動が必要と考え

ています。 

 

兵庫県立がんセンターでは、県民の皆様を対象にがんに対する知識の普及・啓発

を目的とした院外活動として、『市民フォーラム』を定期的に開催しています。 

 

このため、平成 24 年 2 月 18 日(土)に第 12 回がんフォーラムを開催いたしま

した。 

 

垂水勤労市民センター「レバンテホール」を会場として、150 名の方がご参加さ

れ、質問にもお答えさせていただきました。 

 


